
          3月 23 日（火）12:00 開会  

         進行：朝日会員  

 出席報告      小笠原委員長 
 

 
会長の時間        弓野会長 

 
会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除  

30 名 17 名 13 名 62.96％ 5 名 81.48％ 7 名  

 
 

 
 

 
ニコニコ BOX      小笠原委員長  

  

² よろしくお願い致します。 

弓野会長・星 勝治・石川國博・小笠原邦浩・ 

山本忠安・木本貴一・千葉隆一・佐藤信彦・ 

鹿志村高道・塩谷和宏・千葉省三・石川 悟・ 

朝日正道・須田 聡・鈴木幸一 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 
² 気候が良くなって来ました。あとはコロナがなくな

れば・・・ 

髙島章行 

今日は、60 周年についてです。2週連続で荒川会長エ

レクトにお願いいたします。 

次年度、60 周年です。どういう事業を行うか、それか

ら組織をどうするか、そういう話が出ると思いますので、

ぜひ楽しみに聞いて欲しいと思います。皆様のご協力、

宜しくお願いいたします。 

² 本日、卓話します。誕生日のお祝いありがとうござ

いました。 

荒川浩信 

 
60 周年の記念式典をやる頃には、ワクチン接種も進み、

コロナが落ち着いていることを期待しています。ぜひ盛

大に、今まで懇親がはかれなかった分、盛り上げていた

だきたいと思います。 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 27,000 円 累計額 771,000 円 

 
以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 
 

委員会報告 
 

 
 

職業奉仕委員会         千葉委員長 幹事報告         朝日会員 
l 4 月 20 日に出前卓話を企画しています。  
l 日立署の刑事課長より、昨今の防犯や地域情勢など

をお話いただく予定です。詳細決まり次第、またご

連絡いたします。 

l 川村幹事欠席のため、代理報告いたします。 

l 東海那珂ロータリークラブの事務局と例会場が変

更になるとのことです。 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 3年 04 月 06 日（火） 【プログラム】卓話 / 会長・幹事 

 
次 回 例 会：令和 3年 04 月 13 日（火） 【プログラム】親睦例会 / 親睦活動委員会 

（ 

 

 

 

 

■会 長  弓 野 博 司 ■副 会 長  荒 川 浩 信 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



 ました。千葉省三会長です。 

プログラム l 60 周年は何をしようかと思っているところです。日

立市にゆかりのあるもので事業ができないかと考

えました。 

 

卓話 

創立 60 周年について  荒川会長エレクト l 日立市出身のかたで功績を挙げた方を調べました

ら、ラジオ体操考案者が水木町出身だそうです。元

体操選手の遠山喜一郎さんといいます。ラジオ体操

にちなんだ事業が出来ないか考えています。 

 

 

 

 

l 60 周年実行委員会を発足したいと思います。実行委

員長を、木本貴一会員にお願いいたしました。 

 

 

 l 式典は 2022 年 4月、5月頃を考えております。 
 l 記念事業は皆様のお力添えがないことには何事も

始まりません。ご来場いただいた方に喜んでもらえ

るよう、ご協力のほど宜しくお願いいたします。 

 

 

 
l ありがとうございました。 

l 2 週続けての卓話ということで、貴重な時間を次年

度のためにありがとうございます。 
 

実行委員長挨拶    木本実行委員長 
l 一昨日、私事ですが 50歳の誕生日を迎えることが

出来ました。お花をありがとうございました。 
 

 
l 今日は、60 周年について卓話いたします。  
l まず、過去の周年事業を振り返ってみたいと思いま

す。 

 

 

l 1963年 10 月 20 日、国際ロータリー加盟承認伝達式

が行われました。チャーターメンバー34名でした。 

 

 

 
l 日立 RCから分かれて、当クラブが誕生しました。

日立市北部に作ると勘違いされ、RIからなかなか認

証がおりなかったようです。 

 

l 先日、荒川パスト会長と小笠原次年度幹事が来まし

て何事かと思いましたら、こういうことでした。 
l 周年事業ですが、5周年を神峰町のレストランパー

クでおこなわれました。 
l 誰か受けなきゃいけないということで、努めさせて

いただきます。 
l 10 周年、電鉄プラザで開催されました。 

l 若い人の希望や夢を叶えるお手伝いをしたいと思

います。 
l 15周年は、記念事業として、大みか駅前広場の緑化

をしたようです。 
l どうぞ宜しくお願いいたします。 

l 30 周年は、宮本会員が SAAでした。既存メンバーの

名前がちらほら出て来ます。中央大学教授に記念講

演をしていただいています。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 
l 35周年は、きららの里に万葉の石庭を寄贈しました。 

l 40 周年は、須田会員のお父様が会長でした。風神山

から高鈴山までのハイキングコースに道しるべを

建てました。今から 20 年前です。次年度は、みん

なで確認しにいくことも良いと思っています。 

l 45周年、要害クラブで開催されました。日立市民プ

ラザに石碑の移設をしました。記念講演や財団、米

山へ特別寄付をおこなっています。 

l 50 周年は、ホテル天地閣で開催されました。鹿志村

会長です。日立市へ復興義援金、河原子小学校へ防

災ヘルメットを寄贈しています。 

l 55周年、記憶に新しいですが、要害クラブで開催さ

れました。親子でふれあうパンポン大会が実施され


